



MANTIENE PLANTÓN EN EL ZÓCALO

Desquicia la CNTE a la CDMX

BLOQUEARON ACCESOS AL AICM. Por más de seis horas, la capital del país fue presa de bloqueos, marchas y plantones de la CNTE, cuyos agremiados demandan la abrogación de la reforma a la Ley del ISSSTE.

CUARTOSCURO

Y MANTIENE PLANTÓN EN EL ZÓCALO

CNTE desquicia la CDMX con marchas y bloqueos

Maestros rechazan la respuesta de la presidenta Sheinbaum a sus demandas

DAVID SAÚL VELA
 dvela@elfinanciero.com.mx

Integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) desquiciaron ayer, durante más de seis horas, las calles de la Ciudad de México, con marchas, bloqueos y plantones en demanda de la abrogación de la reforma a la Ley del ISSSTE de 2007 y Educativa de 2019.

En una asamblea representativa en el Zócalo capitalino, la CNTE rechazó una respuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum para solucionar sus demandas y amagó con extender indefinidamente el paro, anunciado por 72 horas.

Como parte del segundo día de protestas en la capital, los miembros de la CNTE no sólo tomaron las calles desde las 7:00 horas, sino que se dirigieron Aeropuerto Inter-



Protesta. La CNTE bloqueó el acceso a las terminales aéreas del AICM, ayer.

CUARTOSCURO

nacional de la Ciudad de México (AICM). En principio bloquearon los accesos a la Terminal 1 y se apostaron en el Circuito Interior, en ambos sentidos. Posteriormente hicieron lo mismo en la Terminal 2, donde bloquearon avenida Hangares.

Ello causó afectaciones a miles de pasajeros que llegaban o que salían de la capital, quienes tuvieron que caminar más de un kilómetro

para salir o ingresar a las terminales aéreas.

De manera paralela otros integrantes de la coordinadora bloquearon durante varias horas el cruce de Reforma y Bucareli; algunos otros se dirigieron a las salidas carreteras de Cuernavaca, Toluca y Puebla.

En la primera de ellas, incluso, tomaron las casetas de cobro para dar libre paso a los automovilistas.

En la salida a Puebla bloquearon durante un tiempo y luego caminaron sobre avenida Ignacio Zaragoza y Ermita Iztapalapa. El bloqueo a las vialidades ocasionó tráfico y casos durante más de seis horas.

Estas acciones son parte de la suspensión de actividades por 72 horas que anunciaron el miércoles en demanda de mejores condiciones para las pensiones de sus agremiados. Esto incluye un plantón permanente en la plancha del Zócalo.

La policía capitalina, aunque tuvo presencia en algunas zonas, no recibió la orden de desalojar. Los miembros de la CNTE retiraron los bloqueos alrededor de la una de la tarde y regresaron al Zócalo.